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ATA Nº 05/2019 DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO COMSEA 

 

Aos quinze dias do mês de maio de dois mil e dezenove, às oito horas e cinqüenta 
minutos, reuniram-se, na sala de reuniões da secretaria executiva dos conselhos, sito à 
Rua Theófilo A. Loiola, 264, Bairro Sambugaro, nesta cidade, os conselheiros membros 
do COMSEA, conforme lista de presença para reunião ordinária, tendo como pauta: 1) 
Conferência Municipal de Segurança Alimentar e Nutricional; 2) Assuntos Diversos. 
Estiveram presentes os conselheiros Neusa Brusamarello Makcemiuk, Carla Gabiatti 
Marcante, Vilson de Melo, Aurora Aparecida dos Santos, Jurema Alves Cardoso, Susecler 
Pires da Silva e Ana Claudia Almeida Ferreira.Além da equipe técnica da Secretaria 
Executiva dos Conselhos Fernanda Merlo e Cristiane Fernandes Cerqueira Santos. 
Vilson, presidente do Conselho, inicia a reunião dando boas vindas a todos. E fala sobre a 
Conferência que foi agendada para o dia doze de junho, às treze horas e trinta minutos no 
auditório do Largo da Liberdade. Fernanda fala sobre a responsabilidade do Conselho na 
organização da Conferência, que deve definir o responsável pela palestra principal, assim 
como os coordenadores de cada eixo de discussão. Fernanda fala ainda que os 
conselheiros serão responsáveis pela entrega dos convites, e mobilização para que haja 
público para a Conferência. Ana relata que a Conselheira Graciela será a responsável 
pela palestra principal, ficando definido o tempo máximo de uma hora para sua fala. Ana 
ainda fala que a nutricionista Bruna Rebonatto se disponibilizou para ser coordenadora do 
EIXO 2: DESAFIOS E POSSIBILIDADES NA CONSTRUÇÃO DA POLÍTICA PÚBLICA. O 
colegiado define também os responsáveis pelos EIXOS 1 e 2. Ana fica responsável para 
ver sobre o coffe breack que será servido na Conferência. Fernanda fala que a minuta do 
Decreto Municipal de convocação da Conferência já foi encaminhada ao Gabinete. Ana 
fica responsável em levar para assinatura do Prefeito para então publicação. Fernanda 
fala novamente sobre a responsabilidade da Secretária do Conselho, e que o Livro Ata do 
COMSEA não está na sede da Secretaria Executiva. Nada mais havendo, Vilson 
agradece a presença de todos e encerra a presente reunião, e para constar, eu, Fernanda 
Merlo, secretária executiva dos Conselhos, lavrei e assino a presente ATA, anexada com 
a lista de presença. 

 


